

Lord Norfolk prit part à la vie politique de son pays. En 1895 il était ministre des Postes. Au parlement, il rendit à la cause catholique de précieux services au sein du parti conservateur, comme d'autres catholiques anglais lui rendaient des services analogues au sein du parti libéral. Homme d'une droiture inflexible et d'une loyauté presque scrupuleuse, le duc de Norfolk resta fidèle au programme de son parti. Il fut amené ainsi à prendre position, contre le "home rule" de l'Irlande. Mais si, par le fait, il put être considéré comme un adversaire politique par les Irlandais nationalistes, il n'en cessa pas moins d'être entouré. — comme le remarque le cardinal Bourne, — du respect universel, et ses adversaires rendirent toujours hommage à la noblesse de ses intentions.

ÉTATS-UNIS

Reconnaissance officielle. — Le collège franco-américain de Worcester, Mass., dirigé par les RR. PP. Assomptionnistes, a reçu dernièrement du gouverneur McCall, du Massachusetts, sa charte civile d'incorporation, lui permettant d'octroyer à ses élèves le titre de "Bacheliers-Arts."

Au mois de novembre dernier les deux chambres étaient appelées à considérer ce projet d'incorporation. C'est avec unanimité que le projet fut accepté, après la recommandation du bureau de l'Instruction publique de l'Etat.

Il y a actuellement 183 élèves dans le collège de l'Assomption; et ces jeunes gens viennent pour la plupart des grands centres franco-américains de Fall-River, New-Bedford, Woonsocket, Providence, Lowell, Manchester et Worcester.

Il est donc le premier collège français des Etats-Unis incorporé civilement.

Le gouverneur McCall a gracieusement envoyé au supérieur, le R. P. Rochain, A. A., la plume avec laquelle il a signé la charte du collège.

Mort de Mgr Millette. — Le 23 février dernier, est décédé Mgr J.-B. Millette, P. A., curé de St-Louis de Nashua (New-Hampshire).

Mgr Millette naquit en novembre 1842, à Ste-Anne d'Yamachiche, P. Q. Il étudia au séminaire de Sherbrooke, puis au séminaire de St-Hyacinthe. En 1861, il alla continuer ses études au séminaire d'Ottawa. Il fut nommé professeur au collège de Ste-Marie de Monnoir l'année suivante et en 1863, il entra au Grand Séminaire de Montréal. C'est le 24 février 1866 que Mgr Millette fut ordonné prêtre par Sa Grandeur Mgr Ignace Bourget.

Vicaire à La Présentation, puis curé de Dunham, P. Q., de 1867 à 1871, il vint alors aux Etats-Unis où il fonda, en 1871, la paroisse de St-Louis de Gonzague, à Nashua, N. H., qu'il a toujours administrée depuis, c'est-à-dire depuis 46 ans.

Doué d'un zèle infatigable, il se mit à l'œuvre sans délai pour faire de sa nouvelle paroisse ce qu'elle est aujourd'hui.